
Bauverein München-Haidhausen eG 


Der Bauverein München Haidhausen hat 2019 allen Grund zu feiern.


Anlässlich des 100-jährigen Jubiläums wurde die Eventgruppe beauftragt 2 große Festakte zu organisieren.


Gestartet wurde mit einem Familienfest für Groß und Klein.


Bei
BBQ, Live-Musik und verschiedenen Kinderattraktionen erlebten 400 
Mitglieder einen bunten Nachmittag in einer der eigenen Wohnanlagen. 
Zusätzlich konnten
die Gäste alle weiteren Anlagen über organisierte Bustouren erkunden.

Das
Jubiläum selbst wurde mit über 1.600 Gästen im Hippodrom auf dem 
Frühlingsfest gebührend gefeiert. Ein spannendes Programm rund um 100 
Jahre Geschichte,
mit Comedian, Live-Musik und kulinarischen Schmankerln trugen zu einem 
geselligen Fest bei.


 



 



 



 



 



"Guten Morgen zusammen,

auch von meiner Seite ein großes Dankeschön an das gesamte Bauvereinteam und alle Beteiligten Helfer, Planer und
Organisatoren !

Die Rückmeldungen sind sehr sehr positiv ... Es war ein mehr als gelungenes Jubiläumsfest, das sicherlich nicht so schnell
in Vergessenheit geraten wird&ldquo;



&bdquo;Was für ein gelungenes Jubiläum! Besonders begeistert waren wir 

Von der Moderation
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Von der Musik

Von dem hervorragenden Buffet

&bdquo;Perfekt organisiert!&ldquo;

vielen Dank für das opulente Fest!&ldquo;



"Danke an den Bauverein Haidhausen und den Organisatoren dieser &bdquo;Wow-Veranstaltung&ldquo; anlässlich der
100-Jahr-Feier! Es war großartig und interessant, mit spritzigen Ansprachen die Entstehungsgeschichte zu hören."

 


&bdquo;Ich möchte mich von ganz herzlich für die wunderschöne Feier im Hippodrom gestern Abend bedanken! Es war ein
sehr schöne Veranstaltung und es stimmt, die Bauverein-Familie ist toll!!

Mein Dank gilt auch dem gesamten Organisationsteam. Das war eine grandiose Leistung. Großes Lob an alle!&ldquo;



&bdquo;Super Idee, perfekte Umsetzung erstklassiger Service, rundum ein bemerkenswert gelungener Abend!!! Und das
ist nicht nur meine Meinung sondern auch all derjenigen, mit denen ich gestern auf dem Fest sprechen konnte!! Vielen
Vielen Dank hierfür und an all diejenigen, die das ermöglicht haben!!&ldquo;



&bdquo;Auch nach ein paar Tagen Abstand wirkt der Eindruck der Veranstaltung nachhaltig. Es war ein unfassbar gut
organisiertes und beeindruckendes Erlebnis. Egal mit wem man sich unterhalten hat, es gab unisono nur ein Credo:
&bdquo;das ist der absolute Wahnsinn!&ldquo;



Nicht nur das üppige aber dennoch qualitativ hochwertige Essen trug zur grandiosen Stimmung bei, auch die freundlichen
und motivierten Bedienungen hatten Ihren Anteil. Abgerundet wurde das Ganze mit einem tollen Rahmenprogramm rund
um den Bauverein inklusive Gastredner, eines wortwitzigen Comedybeitrages und der Band
&bdquo;Simmisamma&ldquo;.



"Dieses Jubiläumsfest hat wieder einmal gezeigt und v.a. stark gefördert, dass der Bauverein mehr als &bdquo;nur&ldquo;
eine Genossenschaft ist. Ohne pathetisch zu werden oder zu übertreiben, kann man durchaus feststellen, dass diese
Genossenschaft in Teilen als große Familie zu sehen ist, in der nicht nur Nachbarn anonym nebeneinander wohnen. Es
haben sich über Jahre Freundschaften und gute Beziehungen entwickelt, in denen man sich auch gerne gegenseitig
unterstützt. In diesem Sinne möchten wir noch einmal Danke sagen!&ldquo;



&bdquo;Ich habe aus Süd bisher auch nur sehr positive Rückmeldungen bekommen, denen ich mich selbst nur anschließen
kann.

Es war ein ganz toller Abend. Vielen Dank an alle, die mit ihrem großem Einsatz dazu beigetragen haben.&ldquo;



&bdquo;Nochmals mein Dank an alle, die mitgewirkt haben und dazu beigetragen haben, dass das Fest ein voller Erfolg
war.&ldquo;



&bdquo;herzlichen Dank für zwei tolle Feste. Es war einfach super und ich habe mich sehr wohl gefühlt. 
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&bdquo;Es war eine wirklich sehr gelungene und wunderbar organisierte Feier, die uns großen Spaß bereitete.&ldquo;

 


&bdquo;meistens schreibe ich Ihnen ja nur eine Mail, wenn ich eine Beschwerde oder eine Bitte an Sie habe. Diese Mal,
möchte ich mich aber sehr herzlich für die absolut gelungene Feier auf dem Frühlingsfest bedanken. Mein Mann, meine
Familie (Bruder und Eltern: Kodbay) hatten gestern einen richtig tollen Nachmittag und Abend. Das Fest war wirklich,
auch im wahrsten Sinne des Wortes ein &bdquo;Gaumenschmaus&ldquo;.



Der offizielle Teil war für uns sehr informativ und unterhaltsam, das Essen sehr gut und das gesamte Bedienungspersonal
extrem fit und auch noch sehr freundlich, sowie die Küchencrew eine Wucht.

Nach einem wirklich üppigen Mahl hatten die noch verbliebenen Gäste wirklich einen tollen Abend&ldquo;

 


&bdquo;es ist mir ein Bedürfnis, mich und auch im Namen meiner Familie bei Ihnen und Ihren Mitarbeitern zu bedanken für
dieses wunderbare Fest gestern im Hippodrom. Es hat alles, wirklich alles gepasst.



"Die netten Leute, das hervorragende Essen, die Reden und Einlagen am Anfang und auch die Band, es war rundum ein
gelungenen Abend, der wie im Flug für uns vergangen ist. Es war etwas ganz Besonderes!&ldquo;



 &bdquo;ganz großes Lob an Sie und den BV für die gestrige Feier im Hippodrom, hier war einfach alles phantastisch: Die
Location, das umfangreiche, hervorragende Essen und die Unterhaltung, sowie die Geschenke. Schade, dass ich die
200-Jahr-Feier nicht mehr erleben werde!&ldquo;

  


&bdquo;Es war ein wunderbarer, großartiger Abend.&ldquo;



&bdquo;wir hatten gestern einen tollen Abend und Hut ab, was alles auf die Beine gestellt wurde! Das Essen war top und
das Rahmenprogramm sehr schön&ldquo;



  &bdquo;wir wollten uns nochmal recht herzlich für die Einladung zu dem gestrigen sehr schönen Fest bedanken.



"Es war sehr informativ, man hat die Entstehungsgeschichte des Bauvereins gehört, der Vortrag des Herrn Bertl war sehr
amüsant und die Band hat für super Stimmung gesorgt. Das gute und üppige Essen hat noch sein übriges dazu beigetragen.
Nochmal ein herzliches Dankeschön an Sie und alle Mitwirkenden, die dieses Fest organisiert und allen Anwesenden
einen schönen Abend beschert haben.&ldquo;

  

&bdquo;wir möchten uns recht herzlich bedanken für diese wunderbare, perfekt organisierte Feier im Hippodrom. 


Wir haben die tollen Speisen und Getränke sehr genossen und sind richtig froh in einer solch guten Genossenschaft
wohnen zu dürfen - weiter so für die nächsten 100 Jahre !&ldquo;
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&bdquo;ich durfte gestern im Hippodrom dabei sein und möchte mich ganz herzlich bei Dir, lieber Jörg aber auch bei allen
Mitarbeitern, für die grandiose Feier und die Einladung bedanken! Viel Mühe und Arbeit (und ich weiß, wovon ich spreche!)
liegt hinter dem Team und ich kann Ihnen allen und uns Mitglieder nur gratulieren&ldquo;

 


&bdquo;recht herzlichen Dank für das gelungene, einmalige Fest. Es war hervorragend organisiert - auch bereits in der
Vorbereitung. Überwältigend war das Ausmaß der kulinarischen Zuwendung mit Programm. Da kann man sich nur wünschen,
beim 200-jährigen auch wieder dabei zu sein. 'Schaung ma moi'&ldquo;

 


&bdquo;ich möchte mich sehr herzlich dafür bedanken, dass ich gestern Abend mit Begleitung bei der 100-Jahr-Feier des
Bauvereins Haidhausen eG dabei sein durfte (es muss ein unglaublicher Arbeitsaufwand gewesen sein, diese Feier
vorzubereiten!!!).&ldquo;

  


&bdquo;Das Fest am 28.4. war super. Aber dieses Fest gestern hat das sogar noch übertroffen.&ldquo;
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